



# Piden inversionistas garantías a Pemex

BLOOMBERG

La decisión del Presidente Andrés Manuel López Obrador de que Pemex y la Secretaría de Energía construyan la nueva refinería de Dos Bocas puso nerviosos a los inversionistas en la empresa petrolera, por lo que exigieron garantías.

“Una forma de manejar esto sin perder la calificación de grado de inversión, o incluso un nivel, es que el Gobierno dé su apoyo total a la deuda de Pemex”, afirma Gabriel Casillas, economista jefe y líder de investigación de Banorte.

Los inversionistas, de acuerdo con la agencia informativa Bloomberg, han abandonado la compañía luego de que Fitch Ratings redujera su calificación en dos niveles este año.

Shamaila Khan, jefe de deuda de mercados emergentes de AllianceBernstein en Nueva York, asegura que México tendrá que garantizar la deuda futura de Pemex, ya que los costos de financiamiento para la compañía han aumentado.

La inversionista Josephine Shea, gerente sénior de cartera en BNY Mellon en Boston, afirma que consideraría cambiar sus bonos de Pemex por deuda del gobierno si la oferta estuviera a la par.



610972000016